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Семинар  для  лидеров 
2017 года по теме «Сила» 
проходил с 3-го по 5 июля 
в  парке  «Вива льди»,  в 
провинции Ганвон. 
Основной, «Алмазный», 

з а л  и  д е с я т ь  д р у г и х 
небольших  за лов  были 
з аполнены  па с торами , 
л и д е р а м и  и  ч л е н а м и 
церкви, которые приехали 
как  из  Кореи ,  так  и  из -
за  ее  пределов .  В  этом 
с о бы т и и  у ч а с т в о в а л и 
члены 43 филиалов церкви, 
расположенных в разных 
городах Кореи, и в частности, 
в Тэджон, Масан и Йосу; и 
примерно 280 участников 
представляли 21 страну, 
включая США, Израиль, 
Кению, Великобританию, 
Сингапур  и  Австралию. 
С е м и н а р  с и н х р о н н о 
переводился на семь языков: 

английский ,  китайский , 
я п о н с к и й ,  р у с с к и й , 
монгольский, вьетнамский и 
французский.
Старший пастор д-р Джей 

Рок  Ли  проповедовал  о 
сердце Бога, Который желает, 
чтобы все люди, понимая 
гл убину  силы  Божьей , 
почитали и любили Его от 
всего сердца. Он рассмотрел 
силу Божью в трех аспектах. 
Во -первых ,  в  основу 

концепции «силы» входят 
чудеса и знамения. Д-р Ли 
привел библейские примеры 
чудес и знамений, а также 
многочисленные примеры 
чудес и знамений, которые 
происходили  в  церк ви 
«Манмин». 
Во-вторых, сердце Бога, 

заключенное в Его силе, 
проявляется в благости, то 
есть в желании дать нам 
самое  лучшее  –  Новый 
Ие рус а л и м ,  н а и б о л е е 
прославленное  место на 
Небесах, а также способность 
проявить  «жертвенную 
любовь», спасающую людей. 
Подобное  сердце  Божье 
представлено в нескольких 
библейских примерах. 
Один из примеров – о 

силе, способной менять 
сердца. Д-р Ли подчеркнул 
тот факт, что только сила 

Божья  может  изменить 
сердца людей; благодаря этой 
силе они смогут избавиться 
от четырех качеств, что, 
в свою очередь, позволит 
им войти в полноту духа. 
Этими качествами являются 
изменчивость ума, лукавство, 
прелюбодейный ум и эгоизм. 
В первый день, до начала 

о с н о в н о г о  с е м и н а р а , 
президент Молитвенного 
центра «Манмин» Бокним 
Ли провела молитвенное 
собрание ,  посвященное 
прибытию  у ча с т ников 
с е м и н а р а ,  а  т а к ж е 
молитвенное  собрание 
полноты Святого Духа. 
Утром второго дня пастор 

Хиджин Ли проповедовала 
о глубине сердца Божьего и 
Его любви. На третий день 
участники встречи весело 
провели  время ,  посетив 
аквапарк. 
За время конференции 

многие из собравшихся 
получили  исцеление  и 
ответы на свои прошения 
через  молитву  д-ра  Ли 

о  бол ьных ,  и  бол ьшое 
количество свидетельств 
бы л о  п о с л а н о  W C D N 
(«Всемирная сеть врачей-
христиан»).

 «Сила» – это сердце Бога, 
Который  любит  людей 
всех стран мира и желает 
спасти их, и она – то тайное 
орудие, используя которое 
можно принести изобильный 
плод в конце времен, когда 
завершается возделывание 
человечества. Это может 
сделать только Бог Творец. 
Ни человек, ни технологии 
– никто и ничто не может 
явить  такую  силу.  Так 
что  только  с  помощью 
силы  люди  этого  мира 
уверуют в Живого Бога, 
в Его всемогущество и в 
существование духовного 
мира. 

Кроме спасения душ, сила 
также позволяет верующим 
осознать благость и любовь 
Бож ью  и  помог а е т  им 
облечься в Его благость и 
любовь. 
Семинар  для  лидеров 

2017 года  был  наполнен 
Божьей любовью, счастьем 
и радостными эмоциями. 
Ожидается ,  что  все  это 
поможет пасторам и лидерам 
получить силу, привести 
множество душ к спасению и 
исполнить провидение конца 
времен. 

Семинар для лидеров 2017 года   
явил Божьи благодать и любовь, заключенные в Его силе 

(Евангелие от Иоанна, 14:12)!



Чтобы исполнить Свой долг Спасителя, Иисус 
претерпел распятие, а потом Он вновь воскрес 
из мертвых. Воскресший Иисус предстал пред 
Своими учениками, которые ловили рыбу в 
Тивериадском море. Он велел им забросить 
невод с правой стороны лодки, и, послушав 
Его, они сумели поймать много рыбы. Он 
позавтракал с ними и стал говорить с Петром. 
Что Он говорил ему и какой духовный смысл 
заключен в Его словах?

Господь сказал: «Паси агнцев Моих».    
В  Евангелии  от  Иоанна ,  21:15, Господь 

говорит Петру: «Любишь ли ты Меня больше, 
нежели они? Петр говорит Ему: так, Господи! 
Ты знаешь, что я люблю Тебя». Петр из страха 
отрекся от Иисуса, в чем он искренне покаялся, 
и вот теперь от всего сердца признался в том, 
что любит Его больше всего на свете. 
Мы тоже должны любить Бога превыше 

всего, должны любить Его всем сердцем , 
«всею  душою  твоею  и  всем  ра зумением 
твоим» (От Матфея, 22:37; 10:37 и 19:29). Бог 
пожертвовал Господом и допустил, чтобы Он 
был распят ради нашего спасения. Господь 
вынес все страдания и унижения , пролил 
Свою драгоценную кровь на кресте вместо 
нас. Совершив все это, Он открыл для нас путь 
спасения и даровал нам вечные Небеса. 
Когда Петр признался в своей любви Господу, 

Господь сказал: «Паси агнцев моих». Кто, в 
данном случае, имеются в виду под «агнцами»? 
Некоторые люди под «агнцами» подразумевают 
новообращенных ,  однако  в  библейском 
понимании «агнец» символизирует Иисуса 
Христа (От Иоанна, 1:29; Откровение, 5:6-8).
Что же означают тогда слова «паси агнцев 

моих»? В 12-й главе Книги Исхода говорится о 
том, что на Египет была послана казнь – смерть 
первенцев. В одну ночь в Египте умерли все 
первенцы, однако Израильтяне были защищены 
от этого. А все потому, что они исполнили 
все, что им Бог повелел. Они взяли агнца и 
его кровью помазали косяки и перекладины 
дверей своих домов, а агнца съели. Кровь была 
знамением того, что казнь должна пройти мимо 
их домов. Так что люди в этих домах не были 
преданы смерти. Это событие было предвестием 
того, что драгоценной Кровью Иисуса Христа 
мы будем прощены за прегрешения и спасены 
от смерти. 
Во времена Исхода Израильтяне спаслись от 

смерти, съев агнца и помазав его кровью косяки 
дверей. В Новозаветные времена мы получаем 
спасение и обретаем жизнь вечную, если едим 
Плоть Сына Человеческого и пьем Его Кровь 
(От Иоанна, 6:53). Это означает, что мы должны 
изучать Слово Божье и практиковать его с 
верой. Ведь Слово стало Плотью и пришло на 
Землю, и Слово это – Иисус. Когда мы живем по 
Слову, то кровь Иисуса очищает нас от грехов 
(От Иоанна, 1:14, 1-е посл. Иоанна, 1:7). 
Таким образом, слова «паси агнцев моих» 

призывают распространять истину Божью и 
Слово Господа, Кто есть Путь, Истина и Жизнь. 
Нужно  помнить  о  том ,  что  мы  должны 

говорить людям о спасении через распятие 
Иисуса Христа, Кто является Агнцем. Только 
тогда, когда они родятся вновь от воды и Духа 
через Слово о кресте, они обретут право стать 
Божьими детьми и жить с уверенностью в 
спасении до тех пор, пока не достигнут Небес. 

И во второй раз Он сказал: «Паси овец 
Моих».  
Как написано в Евангелии от Иоанна, 21:16, 

воскресший  Господь  вновь  сказал  Петру: 
«Любишь ли ты Меня?». И он ответил: «Так, 
Господи! Ты  знаешь,  что  я  люблю  Тебя». 
Тогда Господь сказал: «Паси овец Моих». 
Пастырь ведет своих овец к злачным пажитям, 
направляет их к водам тихим, кормит их. 
Если овца падает, он поднимает ее, а если она 
сбивается с пути, он спасает ее и возвращает на 
правильную дорогу (1-я кн. Царств, 17:34-35). 
Некоторые библейские стихи сравнивают 

верующих с овцами (Кн. пророка Исаии, 53:6; 
От Марка, 6:34). Когда мы пасем овец Господа, 
которые символизируют верующих, принявших 
Иисуса Христа и вступивших в права детей 
Божьих ,  мы  должны  питать  их  Словом 
Божьим, чтобы они могли, возрастая, стать 
Его истинными детьми. Нам следует учить их 
Слову, чтобы они не отошли от истины и не 
столкнулись с искушениями и испытаниями. 
Если же испытания встанут на их пути, мы 
должны молиться и помочь им преодолеть эти 
испытания по вере. 
В 1-м послании Петра, 5:3, Бог призывает 

тех, кто пасет Божье стадо, не господствовать 
над теми, кто доверен им, а подавать стаду 
пример. Они должны быть для них примером 
по многим аспектам. Им следует как можно 
быстрее отбросить грехи и зло и войти в дух 
и в полноту духа прежде Божьего стада. Им 
следует усердно питать стадо истиной, чтобы 
они также возрастали в духе. 
То  есть  мы  должны  ставить  свое  стадо 

превыше себя и своей семьи, усердно и страстно 
заботиться о нем с надеждой на Небесные 
награды и делать все, чтобы довести их до 
полноты Святого Духа (1-е посл. Петра, 5:4). 

В-третьих, Он сказал: «Паси Моих овец». 
В 17-м стихе Господь сказал Петру в третий 

раз: «Любишь ли ты Меня?». Петр опечалился 
тому, что Он в третий раз спрашивает его: 
«Любишь ли ты Меня?», и ответил Ему так же, 
как и прежде. Петр был уверен, что Господь 
знает, что он любит Его, однако Петр осознавал, 
что у него все еще есть недостатки. И тогда 
Иисус сказал ему: «Паси Моих овец». 
Когда люди принимают Иисуса Христа, они 

рождаются вновь от воды и Святого Духа. Если 
их питать истиной, то они будут возрастать 
в  вере.  Но  поскольку  мир  становится  все 
более порочным, то некоторые из них могут 
не сохранить свою веру до конца. Среди них 
есть  те,  кто  духовно  умирают  и  подобны 
льну курящемуся, другие же подобны трости 
надломленной .  Они ,  теряя  жизнь  и  силу, 
духовно слабеют. Слова Господа означают, 
что мы должны продолжать питать истиной и 
ободрять и этих людей тоже, чтобы они не пали 
духом. 
Господь трости надломленной не переломит 

и льна курящегося не угасит. Он хочет дать 
возможность жить даже тем, у кого есть слабые 
шансы на это (От Матфея, 12:20). В духовном 
плане, надломленная трость символизирует 
людей ,  наполненных  грехами  и  злом.  Им 
трудно принять Господа. А с льном курящимся 
сравниваются те, чьи светильники духа гаснут, 
потому что их сердца сильно запятнаны злом. 
И им действительно тяжело вернуться назад и 
войти в пределы спасения. 
Однако воскресший Господь взывал к Петру 

не отказываться от них, стараться вывести их 
на путь спасения, просил пасти стадо Божье 
искренне и пылко. 

Дорогие  братья  и  сестры  во  Христе ,  в 
сегодняшнем отрывке из Писания Господь, 
победивший  смерть  и  открывший  путь  к 
спасению всех людей , говорит о том , как 
исполнять свой долг, ведя души к спасению. 
Я молюсь во имя Господа о том, чтобы вы, 
подобно Петру, тоже с радостью и надеждой на 
Небеса привели к спасению многие души. 

«Когда же они обедали, Иисус говорит Симону Петру: Симон Ионин! любишь ли ты Меня больше, нежели они? 
Петр говорит Ему: так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: 

паси агнцев Моих. Еще говорит ему в другой раз: Симон Ионин! любишь ли ты Меня? 
Петр говорит Ему: так, Господи! Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему:

 паси овец Моих. Говорит ему в третий раз: Симон Ионин! любишь ли ты Меня? 
Петр опечалился, что в третий раз спросил его: „любишь ли Меня?”, и сказал Ему: Господи! 

Ты все знаешь; Ты знаешь, что я люблю Тебя. Иисус говорит ему: паси овец Моих» (От Иоанна, 21:15-17). 

Любишь ли ты Меня?

Старший пастор д-р Джей Рок Ли
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Требования, предъявляемые 
к духовным воинам 

Бог желает, чтобы все люди были спасены и пришли к познанию истины. 
Для того чтобы исполнилось Его провидение, требуется множество духовных воинов 

(1-е посл. к Тимофею, 2:4; От Луки, 10:2). 
Теперь давайте проанализируем, что же нужно, 

чтобы стать духовным воином в эти времена, наполненные грехом и злом. 

В 1-м послании Иоанна, 3:21, говорится: «Возлюбленные! 
если сердце наше не осуждает нас, то мы имеем дерзновение к 
Богу»; то есть чтобы иметь дерзновение пред Богом, в вашем 
сердце не должно быть ни грехов и ничего такого, за что 
вы можете быть осуждены. Если вы поняли, что такое грех, 
то, согрешив, вы постыдитесь поднять голову пред Богом. 
Вам ничего другого не останется, как молиться пред Ним со 
слезами. 
Поэтому вы прежде всего должны разрушить стену греха, 

воздвигнутую между вами и Богом. Вы должны проснуться 
от духовного сна и, горячо молясь, получить силу от Бога. 
Поступая так, вы обретете дерзновение пред Богом. Если вы 
будете уверены в том, что Бог всегда с вами, то вы сможете 
с дерзновением произносить Его имя в любой ситуации. 
Кроме того, вы должны, ободряя других, помочь им обрести 
духовную храбрость. Допустим, что грех лишил человека 

духовной силы. Тогда вы должны помочь ему осознать свой 
грех, побудить его к познанию любви и благодати Божьей, 
чтобы он добровольно отвратился от греха. И еще: вам следует 
объяснить ему, что он может получить прощение, полагаясь 
на Кровь Иисуса, Который принял крестные страдания, чтобы 
искупить нас от греха. Так как это Его кровью смывается 
всякий грех, то, отвратившись от греха, человек может ходить 
в Свете (Посл. к Ефесянам, 3:12).
Если вы будете говорить им только о грехе, то люди со 

слабой верой, скорее всего, могут упасть духом и оступиться, 
чем покаяться. Поэтому вы должны вместе искренне 
молиться, чтобы они могли принять Божью милость. Вам 
следует заботиться о них с сердцем Господа, Который трости 
надломленной не преломит и льна курящегося не угасит. Так 
вы сможете помочь другим обрести дерзновение пред Богом и 
достичь Царства Божьего, имея мир. 

Вы должны иметь дерзновение пред Богом

Это означает, что у вас должна быть надежда на то, что, 
исполнив свой долг, на Небесах вы получите Небесные 
награды от Бога. На Небесах вы станете жить в прекрасном 
особняке. Он будет украшен великолепными вещами, не 
имеющими аналогов на этой земле. Каждому будет дана 
награда, соответствующая тому, что он или она сделали, 
живя на земле. 
Если вы откажетесь от чего-либо ради исполнения Богом 

данных вам обязанностей, то Бог Любви вознаградит вас 
за это. Чем больше вы надеетесь на Небеса и чем лучше 
вы их узнаете, тем больше вы понимаете суетность и 
бесполезность всего на земле. В этом случае вы можете 
избавиться от жадности к мирским вещам и отойти от 
мирских удовольствий. Ничто земное не может выглядеть 

хорошим и приятным для вас, потому что вы любите Бога 
(1-е посл. Иоанна, 2:15).
Вслед за апостолом Павлом , который в Послании 

к Филиппийцам, 3:14, сказал: «Стремлюсь к цели, к 
почести вышнего звания Божия во Христе Иисусе», и вы 
тоже, исполняя свои обязанности, можете с надеждой на 
воздаяние, стремиться к цели. 
Бог работает в вас, производя в вас хотение и действие 

по Своему благоволению (Посл. к Филиппийцам, 2:13).Он 
вкладывает в ваше сердце вечную и истинную надежду. 
Так что ухватитесь за надежду на Небесные награды 
и, уповая на Бога и имея конкретную цель, стремитесь 
к достижению этой цели. И тогда вы сможете стать 
духовными воинами. 

При исполнении Богом данных обязанностей у вас должна быть надежда

Когда вы любите не себя, а Бога, причем вплоть до 
готовности отдать свою жизнь ради Него, то это и есть любовь 
без страха смерти. 
В 1-м послании Иоанна, 4:18, говорится: «В любви нет страха, 

но совершенная любовь изгоняет страх, потому что в страхе 
есть мучение. Боящийся несовершен в любви». Иисус, любя 
Бога и любя грешников, совсем не боялся мучительной смерти 
на кресте. Он с радостью вступил на путь страданий, потому 
что у Него была надежда, принеся Себя в жертву и приняв 
распятие, спасти тысячи душ. Если в вас есть столько же 
любви и пылкости, то вы ничего не будете бояться в этом 
мире.
Если, осознав, что вы, обрекая себя на смерть, получите 

новую жизнь через смерть Иисуса, то вам ничего другого не 
останется, как признать: «Ибо для меня жизнь – Христос, и 
смерть – приобретение» (Посл. к Филиппийцам, 1:21). Ничего 
из того, что может с вами случиться, вас не устрашит, и вы 
будете проповедовать миру с любовью Божьей и возрастать 
в вере. У духовных воинов должно быть именно такое 
мышление. 

Кто имеет совершенную любовь без страха смерти, тот 
может сказать: «Я могу сделать все, что Господь пожелает, 
потому что я люблю Его». То есть он может сделать такое же 
признание, как в Послании к Римлянам, 14:8, где написано: 
«А живем ли – для Господа живем; умираем ли – для 
Господа умираем: и потому, живем ли или умираем, – всегда 
Господни». 
Сегодня мы можем познавать Евангелие благодаря многим 

патриархам веры. Они не боялись смерти, имея совершенную 
любовь к Господу, и не жалели даже собственной жизни ради 
Него. Они сохранили свою веру даже в условиях жесточайших 
гонений в Римской империи. Их сжигали живьем, бросали на 
съедение львам. Многие проповедники отправлялись туда, 
куда Господь им велел идти и проповедовать Евангелие. 
Сегодня мы тоже видим мощные деяния Божьи и огненные 

дела Святого Духа. Теперь пришло время, когда мы должны 
принять силу, проповедовать Евангелие и являть знамения 
во всех уголках мира (Деяния, 1:8). Тогда мы, как духовные 
воины, сможем исполнить провидение Божье для «Манмин» в 
эти последние времена. 

Вы должны иметь любовь, не страшась смерти
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4 Свидетельства

В  конце  ноября  2011 года  я 
увидела газетное объявление 
о  собрании  в  церкви .  В  нем 
говорилось, что многие люди 
будут  исцелены  от  болезней 
через молитву с платком, над 
которым молился старший пастор 
Центральной церкви «Манмин» 
д-р Джей Рок Ли. Я слышала, что 
он признанный в мире пастор, 
который исцелил многих людей и 
даже возвращал к жизни мертвых 
(Деяния, 19:11-12).
В то время я принимала много 

разных  лекарств,  потому  что 
страдала от астмы, остеоартрита, 
высокого кровяного давления, 
д е п р е с с и и ,  б е с с о н н и ц ы  и 
пе рифе ри че ск и х  в ено зны х 
проблем. Я пришла на служение 
с большими ожиданиями. Д-р 
Эстер  Чанг  проповедовала  и 
молилась за больных с платком. В 
этот момент я почувствовала себя 
хорошо, и у меня прошли боли. 
П о с л е  э т о й  в с т р е ч и  я 

зарегистрировалась в качестве 
члена церкви «Премудрости и 
силы Божьей» Манмин в Нью-
Йорке.  Эта  церковь  казалась 
особой церковью, которую любит 
Бог, подобно Филадельфийской 
церкви ,  о  которой  написано 
в  Откровении .  И  объяснения 

Библии старшего пастора д-ра 
Ли  были  настолько  ясными , 
что мне они очень понравились. 
Я  прочита ла  все  его  книги , 
опубликованные  на  русском 
языке. 
А тем временем, в июле 2016 

года  в  моем  доме  вспыхнул 
пожар. Огонь разрушил примерно 
шесть квартир на одном этаже, и 
один человек даже умер. Однако 
моя квартира была полностью 
з ащ ищен а  в  п р о с т р а н с т в е 
пастыря. Аллилуйя!
В сентябре 2016 года у меня 

поя ви л а с ь  оп у хо л ь  меж д у 
левой грудью и шеей. Мне был 
поставлен диагноз – рак кожи. 
Врач рекомендовал мне сделать 
операцию как можно быстрее, 
од на ко  я  в е ри ла ,  ч т о  буд у 
исцелена через молитву старшего 
пастора. Ведь в Исходе, 15:26, 
говорится:  «Если  ты  будешь 
слушаться гласа ГОСПОДА, Бога 
твоего, и делать угодное пред 
очами Его, и внимать заповедям 
Его, и соблюдать все уставы Его, 
то не наведу на тебя ни одной 
из болезней, которые навел Я 
на  Египет,  ибо  Я  ГОСПОДЬ, 
целитель твой». 
Я хранила этот стих в своем 

сердце и покаялась, стараясь жить 

по  Слову  Божьему.  Поступая 
так , я стала чувствовать себя 
все лучше и лучше. Я обрела 
уверенность  в  том ,  что  буду 
исцелена по вере, без операции. 
Однако двое моих неверующих 
с ы н о в е й  з а с т а в и л и  м е н я 
назначить день операции. 
В воскресенье, 8 января 2017 

г од а ,  я  поп ро си ла  па с т ора 
Виталия Фишберга помолиться 
с  п л а т к о м  з а  о п е р а ц и ю , 
которая  была  запланирована 
на вторник. Когда он молился, 
я  п о ч у в с т в о в а л а ,  б у д т о 
электрический ток прошел по 
больной части тела , и в этом 
месте  ста ло  по -настоящему 
горячо. Настолько горячо, что я с 
трудом терпела. 

10 января врач перед операцией 
проверил пораженное болезнью 
место еще раз. Неожиданно он 
сказал: «Опухоль исчезла!». Он 
проверил еще раз и подтвердил: 
«Она действительно полностью 
исчезла!». Аллилуйя! 
Я  о б ъ я с н и л а  в р а ч у ,  ч т о 

была исцелена силой Божьей. 
Он сказал , что мне не нужно 
н и к а к о г о  л е ч е н и я ,  и  я , 
счастливая, возвратилась домой. 
Я теперь – здорова. Я воздаю все 
благодарность и славу Богу. 

«Я был исцелен от 
грыжи шейного 

отдела позвоночника
 и внезапной глухоты»

Диакон Джонг Су Хванг (56 лет), 
1-й приход Центральной 

церкви «Манмин»

«Я была исцелена 
от рака кожи»

Сестра Алла Козлова (80 лет), 
церковь «Премудрости и силы 
Божьей» Манмин, Нью-Йорк 

◄ До молитвы: Результат гистопатологического исследования – рак кожи 

В  марте  2017  года  у  мен я 
возникла проблема с шеей, и я 
не мог повернуть голову. При 
малейшем движении возникала 
такая боль, которую невозможно 
было  выдержат ь .  Ко  вс ем у 
п р оч ем у  хо з я и н  к в а р т и ры 
попросил  меня  съехать ,  и  я 
должен был найти другое место 
жительства. 

9 апреля я захотел получить 
молитву старшего пастора д-ра 
Джей Рока Ли , но мне это не 
удалось .  Поэтому  я  написал 
же л а н и е  с в о е г о  с е рд ц а  н а 
ладони: «Позволь мне переехать 
в хороший дом и исцели меня 
о т  г рыж и  шей но г о  о тд е л а 
позвоночника». После того как 
я пожал ему руку с верой, боль 
исчезла. На следующий день я 
почувствовал себя лучше и уже 
смог медленно повернуть голову. 
Чтобы получить полноценный 

ответ, я, взяв пост, стал искренне 
г о т о в и т ь с я  к  м у жс ком у  и 
женскому служению посвящения. 
Я слушал проповеди старшего 
пастора ,  молился  и  старался 
измениться.  А  тем  временем , 
мне удалось найти хороший дом 
по разумной цене, где я могу 

жить. 14 мая, во время служения 
посвящения, я был полностью 
исцелен от грыжи шейного отдела 
позвоночника .  И  я  легко,  без 
проблем, поворачиваю голову. 
Но, к сожалению, у меня была 

еще  одна  проблема ,  которую 
нужно было решить. В начале мая 
я внезапно стал глохнуть на левое 
ухо. Я не знал, в чем причина. И 
так как я плохо слышал, то, когда 
люди говорили мне что-то, я или 
улыбался, или отвечал невпопад. 

2  июня ,  в  пятницу,  я  ста л 
сожалеть  о  том ,  что  так  и  не 
изменился, хотя долгое время 
счита л  себя  христианином . 
Сердечно раскаявшись в этом, 
я  получил  молитву  старшего 
пастора после проповеди. Вдруг 
я услышал звук в левом ухе. В 
воск ресенье ,  4  июня , 
после того как я получил 
м о л и т в у  в о  в р е м я 
у т реннего  сл ужени я , 
мой  с л у х  пол но с т ью 
восстановился. Аллилуйя!
Я  в о з д а ю  в с ю 

благодарность  и  славу 
Бог у,  Который  с р а з у 
р а з р е ш и л  в с е  м о и 
проблемы. 

5-й и 6-й шейные позвонки
Он мог смотреть только вперед, 
но был исцелен.
Теперь он без проблем поворачивает 
головой. 


